
RENCONTRE	  CA	  –	  ANIMATEURS	  
PREPARATION	  GALA	  ET	  ANNE	  2015	  –	  2016	  

	  
SAMEDI	  24	  JANVIER	  2014	  

	  
	  
Présents	  :	  
-‐	  animateurs	  :	  Chantal	  BOURG,	  Lionel	  FREDOC,	  Ricardo	  PONCE	  	  	  
-‐	  Conseil	  d’administration	  :	  Sylvie	  et	  Frank	  MONMAGNON,	  Mireille	  EZIKIAN,	  Nathalie	  Prost,	  Christine	  
GASQUET,	  Véronique	  AVON,	  Anne	  HENOU,	  Sandra	  GUINET	  
Excusés	  :	  	  
Gildas	  Henou,	  Anne	  Laure	  JOUVE,	  	  Josette	  CATERINI,	  Julie	  Molines,	  Jacques	  PETIT,	  Virgile	  COLS	  
	  

1.	  Préparation	  année	  2015/2016	  
	  
Aquagym	  :	  identique	  à	  cette	  année	  
Gym	  :	   Chantal	   garde	   les	   mêmes	   horaires	   et	   propose	   d’ajouter	   un	   cours	   de	   stretching	   le	  
mardi	  midi	  et	  un	  cours	  de	  gym	  d’entretien	   le	   jeudi	  midi	   (nous	  verrons	  en	  septembre	  si	   les	  
cours	  se	  remplissent)	  
Yoga	  :	  La	  prof	  ne	  reconduit	  pas	  l’activité	  l’année	  prochaine.	  Recherche	  	  d’un	  nouveau	  prof	  ?	  	  
Eviter	  de	  mettre	  le	  cours	  en	  même	  temps	  qu’un	  cours	  bruyant	  
Jazz	  Hip	  Salsa	  Hop	  :	  toujours	  le	  mardi	  soir	  de	  20h	  à	  21h30	  
Danse	  :	  en	  attente	  (les	  cours	  seraient	  sans	  doute	  tous	  regroupés	  le	  lundi	  soir)	  
Art	  plastique	  :	  reconduit	  son	  activité	  à	  l’identique.	  
Ricardo	  en	  profite	  pour	  soulever	  un	  point	  concernant	   le	   salaire	  en	   fonction	  du	  nombre	  de	  
cours	  et	  la	  date	  de	  début	  de	  contrat.	  	  Ce	  sujet	  sera	  rediscuté	  en	  conseil	  d’administration.	  
Japonais	  et	  calligraphie	  :	  Maryse	  ne	  sera	  plus	  sur	  Valence,	  il	  n’y	  aura	  plus	  de	  cours.	  
HIP	  HOP	  :	  Ne	  sera	  plus	  dispo	  le	  mercredi,	  les	  cours	  se	  passeront	  le	  samedi	  matin.	  6/12	  ans	  :	  
10h	  à	  11h	  et	  12/16	  ans	  :	  11h	  à	  12h30.	  
Espagnol	  :	  Duniesky	  n’assurera	  pas	  de	  cours	  l’an	  prochain	  
Danse	  de	  société	  :	  les	  cours	  seront	  reconduis	  
	  
Proposition	  de	  cours	  pour	  l’année	  prochaine	  	  

-‐ 	  couture	  :	  peut-‐être	  un	  samedi	  par	  mois,	  à	  voir	  
-‐ Steel	  drum	  :	  un	  samedi	  par	  mois	  ou	  sous	  forme	  de	  stage,	  à	  voir	  

	  
	  

2.	  point	  sur	  les	  référents	  
	  
Nous	  aurions	  dû	  les	  inviter	  à	  cette	  réunion	  pour	  qu’ils	  puissent	  apporter	  leurs	  idées,	  qu’ils	  se	  
sentent	  concernés	  et	  commence	  à	  faire	  le	  lien	  entre	  la	  MPT	  et	  les	  groupes.	  Ils	  pourront	  être	  
invités	  à	   la	  prochaine	  réunion	  de	  finalisation	  du	   	  gala.	  La	  définition	  du	  rôle	  du	  référent	  est	  
encore	  en	  cours.	  	  



3.	  préparation	  du	  gala	  de	  fin	  d’année	  
	  
Date	  :	  mardi	  16	  juin	  au	  théâtre	  du	  Rhône	  avec	  une	  répétition	  le	  lundi	  15	  juin	  	  
Horaires	  :	  Les	  horaires	  seront	  avancés	  :	  ouverture	  de	  la	  salle	  à	  19h	  et	  début	  du	  spectacle	  à	  
19h30	  
Thème	  :	   au	  départ,	  nous	  avons	  pensé	  à	   l’Amérique	   latine	  pour	  pouvoir	  y	   intégrer	  un	  petit	  
concert	  de	  steel	  drum	  .	  
Titre	  de	  l’affiche	  :	  «	  Charivarichony	  »	  
	  
Nombres	  de	  passages	  /	  ordre	  :	  L’ordre	  sera	  défini	  plus	  tard	  il	  y	  aura	  environ	  23	  passages	  il	  a	  
été	  proposé	  de	   faire	  de	   faire,	  au	  choix,	   soit	  2	  passages	  courts	   (3	  min),	   soit	  1	  passage	   long	  
pendant	  tout	  le	  spectacle.	  
	  
Entrée	  CA	  :	  Pour	  la	  présentation	  du	  gala,	   le	  CA	  sera	  sur	  scène	  accompagné	  des	  animateurs	  
pour	  danser	  	  (petite	  chorée	  préparée	  par	  Lionel)	  lors	  d’un	  petit	  concert	  de	  steel	  drum.	  Nous	  
pensons	   reculer	   les	   instruments	   en	   fond	   de	   scène	   avant	   le	   premier	   passage	   d’élève	   sur	  
scène.	  
	  
Proposition	   de	   faire	   une	   représentation	   commune	   des	   élèves	   de	   Lionel	   et	   de	   Virgile,	   à	  
l’étude…	  
	  
Afin	   que	   chaque	   animateur	   puisse	   s’investir	   avec	   son	   groupe,	   et	   le	   nombre	   de	   bénévole	  
étant	  suffisant,	   la	  prise	  en	  charge	  de	   l’organisation	  et	  de	   la	  coordination	  avec	   la	  régie	  sera	  
faite	  par	  un	  bénévole.	  
	  
Il	  sera	  proposé	  aux	  parents	  de	  venir	  chercher	   les	  enfants	  de	  moins	  de	  8	  ans	  à	   l’entrée	  des	  
coulisses	   	   après	   leurs	   passages.	   Ceci	   permettant	   aux	   plus	   petits	   de	   ne	   pas	   attendre	   trop	  
longtemps	  dans	  les	  coulisses.	  
	  
	  


